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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

BACLOFÈNE

  Par Profil supprimé Posté le 17/07/2019 à 16h12

Je suis sous baclofène depuis 6 mois mais ça ne me fait plus d'effet et je recommence ma consommation. On ne peut plus dépasser les
80 g, Quelle est la solution ? Un autre médicament plus fort ?
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